



Die Muckibude



Nachdem wir gut gefrühstückt hatten, gingen die, die Lust hatten, in unsere Muckibude. Selbst die Lehrer haben sich dort sportlich betätigt.



Herr Winkelmann bei seinem täglichen Training.



Kinderkram für Konstantin, das schafft er mit links.

Die Sporthalle



Die Schüler waren auch sehr fleißig beim Basketball



und andere Schüler waren auch sehr müde



und danach sehr hungrig.



Hachen 2007

Die Zeitung der Klasse 8b zur Klassenfahrt nach Hachen
GHS Niedersprockhövel
Ausgabe 2: 20. Februar 2007



Und das sind die 2 anderen Reporterinnen.



Auch auf dem Spielplatz gab es viel zu lachen.



Die Reporterin vom 2.Tag in Hachen.



Die Häuser von Hachen



Der Eddy wartet auf den Ball.



Milena und Eddy mal wieder am reden (obwohl sich die Schülerinnen und Schüler gegenseitig **nicht** in den Häusern besuchen dürfen!!!)



Das Training



Wir trainieren alle Sportarten!



Die Matten waren auch gemütlich



und einen guten Torwart hatten wir auch.



Die Mädels hatten auch Glück beim Basketball.



Das Sprungraining zeigt nach zwei Jahren Sportschule Hachen endlich die ersten Resultate.



Hachen 2007

Die Zeitung der Klasse 8b zur Klassenfahrt nach Hachen
GHS Niedersprockhövel
Ausgabe 2: 20. Februar 2007



Auch das Foulspiel wurde ausgiebig trainiert.



Unser Lehrer versuchte, Superman nachzumachen



Janina hatte auf dem Rücken eine schwere Last.



Jacqueline beobachtete, was abging



Hachen 2007

Die Zeitung der Klasse 8b zur Klassenfahrt nach Hachen
GHS Niedersprockhövel
Ausgabe 2: 20. Februar 2007



Pauline ging (kletterte) die Wand hoch.